
令和６年度 第２回 東部中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時   令和６年６月２７日（木） 10時３０分から1２時１５分まで 

 

２ 開催場所   東部中学校 ３階会議室 

 

３ 出席委員   杉山 邦司、松永 新一、露木里江子、水谷加寿代、渡辺 雅子、 

稲葉 誠史郎、森重 勝博 

 

４ 欠席委員   廣野 篤男、森田 賢児、稲垣 善彦 

 

５ オブザーバー  神谷 匠（東部協働センター コミュニティ担当） 

 

６ 学   校  宮内 真実（校長）、榊原 早苗（教頭）、木下 久一（主幹教諭）、 

島津 虎史（生徒指導主事）、池田 未来（ＣＳディレクター） 

 

７ 教育委員会  清水 悠（教育総務課） 

 

８ 傍 聴 者  なし 

 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 池田 未来 

 

10 議長の選出 

司会の榊原教頭から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、森重委員が 

本日の議長を務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

 

11 協議事項  

（１）令和６年度学校運営基本方針についての経過報告 

（２）いじめ防止等のための基本的な方針についての経過報告 

（３）交通安全について 

 

12 会議記録  

  司会から、委員総数10人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、会議

が成立している旨の報告があった。 

  

（１） 令和６年度学校運営基本方針の経過報告 

議長の指示により、宮内校長から、別紙資料に基づき令和６年度学校運営基本方針に

ついての経過報告があり、委員からは、以下の発言があった。 



・ 東中塾のボランティアをしていて感じたのは、これから生きていく上で自分が困

っていると自ら手を挙げられる、声をあげる力が必要だということ。生徒にはそ

の一歩としてぜひ東中塾に参加して頂き、ボランティアも増えていったら良いな

と思う。（露木委員） 

・ 東中塾のボランティアで来校した際に、生徒がよく挨拶をしてくれる。キャリア

教育が浸透しているのか、外部の人との関わり方が上手になってきているように

思う。（渡辺委員） 

・ 保護者の方と話す機会があるが、お子さんからキャリア講座の話題があり、ご家

庭でいろいろ話をされている様子が伺えた。（水谷委員） 

・ 子供が学校の話をよくしているので喜んで通っている様子がわかる。（稲葉委員） 

 

（２）いじめ防止等のための基本的な方針についての経過報告 

議長の指示により、島津生徒指導主事から、別紙資料に基づきいじめ防止等のための

基本的な方針についての経過報告があり、委員からは、以下の発言があった。 

 

・ 全員チーム担任制において、生徒指導主事における情報共有の時間が十分とれて

いないとのこと。我々の職場では、週ごとに部門別でのミーティングの時間を設

けている。最終的なコーディネーターを校長が担うのか、島津生徒指導主事が担

うのかが肝になってくると思う。（松永委員） 

・ 夜、学校の近くを通ると遅い時間まで明かりがついており、先生方のご苦労を感

じ入るが、いじめ防止等の方針などで一つ一つ丁寧に対応していかなければなら

ないだろうと察する。情報共有の面で、教員各自保有のタブレットで共有はでき

ないのか。（露木委員） 

→ 漏洩を危惧し、それは避けている。突発的な問題が起こり、様々な案件を抱える

ことにはなるが、生徒と向き合いたとえ時間がかかっても解決に取り組みたい。

どの教員も同様の意志であると思う。（島津生徒指導主事） 

 

（３）交通安全について 

議長の指示により、島津生徒指導主事から、別紙資料に基づき交通安全についての説

明があり、委員からは、以下の発言があった。 

・ 自転車通学可能の範囲と理由の見直しを検討すべき。（全委員） 

・ 自転車通学のリスクを家庭で十分考慮し、安全を守っていってほしい。（露木委員） 

・ 通学路に地域・生徒の双方へ向けた注意看板を設置するのはどうか。（森重委員） 

 

 その他報告事項等 

   司会から、次回会議は、令和６年１１月2０日（水）10時30分から当会議室で開

催する旨の報告があった。 


